神戸港ユーザー各位

神戸市港湾局

新型コロナウイルスに関連した集団発生に係る注意喚起について

令和元年12月31日、中華人民共和国湖北省武漢市衛生健康委員会(Wuhan Municipal Health Commission)から、武漢市における非定型肺炎の集団発生について発表がありました。

厚生労働省では、当該肺炎の原因については調査中であり、現時点では不確定な部分が多いことから、武漢市からの帰国者及び入国者で咳や発熱等の症状がある者に対し、自己申告の呼びかけがなされています。

つきましては、ユーザー各位におかれましても以下の点について周知いただきますよう、 よろしくお願い申し上げます。

- ○新型コロナウイルス関連肺炎に関するWHOや国立感染症研究所のリスク評価によると、 現時点では本感染症は、家族間などの限定的なヒトからヒトへの感染の可能性が否定で きない事例が報告されているものの、持続的なヒトからヒトへの感染の明らかな証拠は ありません。風邪やインフルエンザが多い時期であることを踏まえて、咳エチケットや 手洗い等、通常の感染対策を行うことが重要です。
- ○武漢市から帰国・入国される方におかれましては、咳や発熱等の症状がある場合には、マスクを着用するなどし、事前に医療機関へ連絡したうえで、受診していただきますよう、御協力をお願いします。また、医療機関の受診にあっては、武漢市滞在歴があることを事前に申し出てください。

【担当】

神戸市港湾局工務・防災部 海岸防災課

松浦、竹本(電話) 078 - 595 - 6324